

Dabei bleibt's: keine DDR- Männchen

NIENBURG. In Nienburg wird es keine DDR-Ampelmännchen geben. Erneut hat sich der Stadtrat gegen den WG-Antrag ausgesprochen. Nachdem sich die Wählergemeinschaft bereits im Mai für die Nutzung der markanten Figuren am Berliner Ring als Erinnerung an den Mauerfall ausgesprochen hatte, der Antrag aber nach Abstimmung von der Tagesordnung genommen worden war, hatte sie ihn leicht modifiziert dem Ausschuss für Sicherheit und Ordnung im Juni vorgelegt. Dort wurde er zwar diskutiert, aber abgelehnt. Schließlich habe sich auch der Verwaltungsausschuss am Montagabend dagegen ausgesprochen, gab Ratsvorsitzender Stefan Hambruch (CDU) an. Da stand der Antrag aber bereits auf der Tagesordnung. Bis auf die Vertreter der WG sprach sich erneut niemand für den Vorschlag aus. *nis*